



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El Consistorio buscará alternativas ante la falta de uso del vivero de empresas

El alcalde reconoce que la iniciativa, que se puso en marcha en 2008, "no funciona" pese a los intentos de darle utilidad



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 30.09.2016 - 05:01

La escasa demanda debido a unas condiciones de uso poco atractivas han minado lentamente la actividad de las naves del vivero de empresas del polígono industrial del Huerto del Francés de Puente Genil, un proyecto que se puso en marcha en su primera fase en 2008 y que no ha cumplido con los objetivos que los diferentes equipos de gobierno municipales se habían fijado. Precisamente, éste es el argumento que defendió el alcalde, Esteban Morales (PSOE), a raíz de una moción presentada por el portavoz

municipal del PP, Antonio Pineda, que solicitaba un cambio en el pliego de condiciones regulador de esta actividad y fórmulas alternativas que evitasen que los empresarios que quieran poner en marcha un nuevo negocio tengan que marcharse a otras localidades cercanas.

"Llevamos cinco años haciendo todo lo posible para que se alquilen, pero vemos que todo lo que hacemos no funciona", dijo Morales, quien afeó a Pineda sus declaraciones y destacó que "aquí le abrimos las puertas a todo el que viene". En la misma línea, el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, explicó que el Gobierno municipal está dispuesto a apoyar "cuantas iniciativas y proyectos empresariales se nos planteen, pero la realidad del vivero de empresas ha demostrado que la inversión realizada en su momento no se correspondió con la demanda, ya que el diseño inicial de estas instalaciones no era atractivo para el emprendimiento".

El edil informó de que el vivero de empresas respondía a un modelo de primera generación con una iniciativa exclusiva del sector público, que no contó con las necesidades del sector privado, lo que a la larga le abocaba al fracaso. "Ante esta situación -dijo Morales- debemos reformular el modelo para que conecte con lo que plantean emprendedores e inversores".

Al hilo de ello, el concejal se refirió a una de las propuestas del PP en su moción de aprovechar los edificios municipales para dotarlos de medios que permitan a los emprendedores llevar a cabo sus actividades compatibilizándolas con el horario de tarde, y anunció que en una reciente reunión mantenida con el responsable de los Centros de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) se abordó esta posibilidad y hubo predisposición.





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.minuto90.com

"Si queremos ganar en León no podemos tener altibajos"

Manu Díaz avisa del peligro del Ademar, "un equipo hecho para estar en Europa"

29 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El extremo del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, Manu Díaz, ha dicho en la previa del partido de este sábado ante el ABANCA Ademar León que irán sin miedo a nada a medirse al conjunto de Rafa Guijosa. "Sabemos que es un equipo que aspira a estar arriba y a jugar en Europa, por eso queremos competir y luchar cada minuto". El malagueño está convencido de las posibilidades del cuadro pontanés en el Palacio de los Deportes dado el buen arranque de liga, por lo que califica como "fantástica" la posible suma de puntos en este encuentro de la quinta jornada de la Liga ASOBAL Loterías.

Sobre el rival, el ex del Balonmano Torcal Antequera asegura que "tiene un gran ataque, una defensa poderosa, una primera línea espectacular, y dos extremos muy buenos. De hecho, me tocará defender a un mito del balonmano español como Juanín García". Dada la entidad del conjunto leonés y el irregular rendimiento del Ángel Ximénez AVIA sobre la pista, Manu Díaz no esconde que "si queremos ganar en León no podemos tener los altibajos que hemos sufrido en anteriores encuentros, y estamos trabajando en mejorar sobre todo en darle continuidad a la circulación de balón".

El conjunto de Quino Soler, que nunca ha conseguido puntuar ante los ademaristas, tiene una importante piedra de toque este fin de semana. Para ello, Manu Díaz ha recordado que el principal objetivo del equipo es "competir en todos los partidos y que los jugadores den todo lo que tienen sea quien sea el rival al que nos enfrentamos". En el lado personal, el malagueño asegura estar muy contento con su participación en el juego y con la "espectacular afición del Miguel Salas". Asimismo, añade que su intención es la de ayudar a sus compañeros y aprender de José Cuenca, "que es muy bueno", explica el debutante en la categoría. En este aspecto, con su estreno en la ASOBAL, ha comentado que los jugadores son más grandes y pesados que en División de Honor Plata, que pueden hacer goles desde doce metros y que en resumidas cuentas, hay mucha calidad.





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



Mario Porras: "No iremos a León a ver qué pasa"

El algecireño del Ángel Ximénez afirmó que "no son invencibles" y además "como nos dijo Quino (Soler) Ademar perderá algún partido en su casa"



David Jurado 29/09/16 13:39

Mario Porras lo tiene claro "¿por qué no va a ser el Ángel Ximénez el primero que gane al Ademar de León este año?. Es verdad que sería una sorpresa ganar en León, pero como bien nos dijo Quino (Soler) Ademar perderá algún partido en su casa e intentaremos que sea el nuestro para aquarle la fiesta", comentó el algecireño. Además "no son invencibles, casi nadie lo es", por lo que el equipo de Puente Genil irá el sábado a por todos a una de las canchas históricas del balonmano español.

"No iremos a León a ver qué pasa, sino a traernos los tres puntos. Queremos hacer un buen partido y luchar por los puntos, luego se verá lo que ocurre, pero queremos dar guerra", subrayó Porras. Asimismo el jugador del Ximénez recordó que Ademar "viene de perder su primer punto ante Puerto Sagunto", que "demostró que son batibles defendiendo muy bien", de ahí que los valencianos lograsen igualar a veinte con un marcador muy bajo.

Para ello Mario Porras tiene claro que "habrá que dar la mejor versión", consciente además de que el conjunto de León "históricamente se le da mal al Ximénez", pero esta temporada "todo cambió mucho", de ahí que el equipo "ya sepa lo que es ganar fuera", algo que la pasada campaña no logró hasta mediada la segunda vuelta.

De manera que Porras añadió que un empate ya sería bueno, porque "sumar siempre será bienvenido, y todo pasará por la defensa", ya que habrá que mostrar un nivel "muy alto y luego evitar pérdidas de balón en ataque". El jugador recordó que ahora mismo su mejor jugador es el meta balcánico Cupura, ya que "sus porcentaies de paradas son elevados y es quien lanza sus rápidos contraataques", razón por la que "imprimen una alta intensidad" a los partidos.